

Cuba annonce des mesures juridiques contre les terroristes

Image not found or type unknown

La Havane, 19 décembre (RHC) Les autorités des Ministères de l'Intérieur et de la Justice, ainsi que le Bureau du Procureur Général de la République de Cuba ont annoncé mardi les conséquences légales pour les personnes inscrites sur la Liste Nationale du Terrorisme qui font l'objet d'une enquête.

Dans une émission spéciale du programme Hacemos Cuba, les spécialistes ont fait référence au fait que la force juridique et contraignante de la liste produit des effets et des conséquences juridiques pour les personnes qui y figurent.

Le 7 décembre, le Journal officiel cubain a publié la résolution 19/2023 contenant une liste de personnes et d'entités faisant l'objet d'une enquête pénale et recherchées par les autorités pour leur implication dans des actes perpétrés sur l'île et dans d'autres pays depuis 1999.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342581-cuba-annonce-des-mesures-juridiques-contre-les-terroristes>



Radio Habana Cuba